



## あっという間に2月です！ ～各学年とも有終の美を次の学年へつなげよう！～

ついこの前お正月だったと思ったらもう明日から2月、3学期は本当に進むのが早いですね。ぼーっとしているとあっという間に今年度が終わってしまいます。3学期の始業式で『五つの気』という話をしました。今年は五輪イヤーですがその年を充実したものにするために『やる気』『本気』『根気』『勇気』『元気』をもって頑張ってほしいという内容です。令和2年が始まったこの3学期を充実したものにし、そして、来年度の素晴らしいスタートにつなげてほしいと思います。特に6年生は、あと少しで卒業してしまうという名残惜しいという気持ちが強いと思いますが、それ以上に来年度からの中学生としての生活に向けた大切な準備期間でもあるのです。第七小の良き伝統を後輩達に引き継ぐと共に、中学校生活に向けた準備も進めていきましょう。

校長 小山浩司

### ＝書き初め大会＝ 今年も真剣に取り組みました！

1月10日(金)に1～3年が、1月17日(金)に4～6年が校内書き初め大会を実施しました。体育館で学年ごとに講師の井上先生にご指導いただきながら、真剣に取り組みました。各学年とも、素晴らしい姿勢で誰も声を発することなく、一文字一文字に心を込めて書きました。それぞれにできあがった作品を見て満足そうにしている姿が印象的で、全員に金賞をあげたいくらいです。2月の授業参観の折には、子どもたちの力作をぜひご覧ください。



### ～家族愛にあふれる作文に会場中が感動しました～

市家庭の日大会で優秀賞に輝いた本校児童2名が作文を朗読しました。

1月18日(土)にジョイハウスにおいて、第49回館林市家庭の日大会が開催されました。これは、市婦人会連絡協議会主催で毎年行われているもので、すべての子ども達の健やかな成長と青少年問題の解決を願い、明るい家庭・地域作りを目指して行われているものです。会には須藤市長(都合で代理)や小野教育長も出席になり、募集した家庭の日作文の入選者への表彰と優秀作文の朗読がありました。本校からは下の6名が入選し、その中の二人が優秀作文に選ばれ、会場で朗読しました。2年のSくんは『ぼくのかぞく』という題で、自分の8人家族の紹介とそれぞれへの思いをつづり、「これからも大すきなかぞくを、たいせつにして、ずっとずっとなかよしのかぞくでいたいです。」とまとめました。6年のTさんは『大好きなおじいちゃん』という題で近くに住む祖父について書きました。小さい頃には忙しい親に代わりの面倒をみてくれたおじいちゃんが手術をすることになったときの思いや退院した今「学校であった出来事を話します、天気の良い日には2人で散歩もします。ゆっくりとゆっくりとおじいちゃんに合わせて歩きます。」とつづり、強い家族愛を感じました。他の学校の発表者も素晴らしい内容で、とても心温まる時間となりました。入賞者は以下の通りです。

優秀賞 6年 Tさん 2年 Sくん  
佳作 1年 Hさん 3年 Sさん  
4年 Kくん 5年 Tくん



作文を朗読するTさん



作文を朗読するSくん

## 長縄練習 (全年) ほぼ毎日

2月15日(土)に城沼 総合体育館で行われる市なわとび大会に向けて、各学年熱心に練習に取り組んでいます。本校の児童のえらいところは、先生にやらされるのではなく、自分たちで自主的に練習に取り組み、時に集まってどうすればうまく飛べるか等話し合う自治的な活動になっているところです。自分たちから主体的に取り組んでいるから、大会で勝っても負けても充実感がえられるのだと思います。大会まであと2週間、頑張れみのやっ子!



### 手話・点字教室 (5年) 1月21日 (火)

総合の学習の一環として、手話・点字教室を実施しました。手話教室ではろうあ者の方と、通訳の方をお迎えして、あいさつ自己紹介等の手話を習いました。点字教室では、二人のボランティアの方から基礎的なことを学び、点字の機械で実際に打ってみる体験をしました。二つの活動とも最初は難しくてもうまいきませんでした。後半には生き生きと活動し、「楽しかった」「またやってみたい」「ボランティアができるかな」等の感想を話していました。



### 万引き防止教室 (3年) 1月22日 (火)

万引きは犯罪で、絶対にやってはいけないんだよ。ということを体験的に学ぶ万引き防止教室。講師に、館林警察署の方を迎え、なぜしてはいけないかを学び、役割演技等しながら友達から誘われた時の断り方について考えました。全員真剣に学ぶことができました。



### むかしの遊び体験 (1年) 1月29日 (水)

公民館の世代間交流事業の一環として、本校としては生活科の学習として『むかしの遊び体験』を実施しました。おはじき・コマ回し・輪投げ・竹とんぼ・お手玉をグループで交代で教えていただき、最後に全員で紙ヒコーキを作って飛ばしました。とっても楽しい時間を過ごせた1年生14人は、目を輝かせ『もっとやりたい』『すごく楽しかった』等の感想を話してくれました。終わりの会で歌とメダルのプレゼントもでき、お年寄りの方達に喜んでいただけたことにも満足そうでした。



### 郵便局へ (1年) 1月29日 (水)

国語の学習で書いた手紙を自分でポストに入れるために、三野谷郵便局に行きました。自分の手でポストに入れる体験は多くの児童が初めてだったようで、「ちゃんと届きますように!」とお願いしながら真剣に入れていました。帰りに雷電神社に寄り、市なわとび大会で上手に跳べますようにとお願いしました。



## 行事予定

※詳しくは、学年・学級通信等でご確認ください。

2月3日(月) 新入学児童入学説明会

4日(火) 第三中学校入学説明会  
※6年は給食無しで11:45下校

7日(金) 校内書き初め展(～14日)  
PTA総務委員会

11日(火) 建国記念の日

12日(水) 授業参観(5・6年)  
5年親子行事(車椅子・介護体験)

13日(木) 授業参観(3・4年)  
4年二分の一成人式

14日(金) 授業参観(1・2年)クラブ  
学校評議委員会

15日(土) 市小学生縄跳び大会  
1～6学年 11チーム参加

21日(金) クラブ

23日(日) 天皇誕生日(24日が振り替え休日)

27日(木) 6年生を送る会(2・3校時)

28日(金) クラブ PTA本部役員会

## 連絡



1 2月27日に実施する6年生を送る会ですが、公開で行います。どの学年の保護者の方でも見学できますので是非ご来校ください。なお、6年生の保護者には最前列の席をご用意いたします。

2 図工で作った作品が今年も全国のコンクール等で多数入選しました。コピーしたものが校長室の前に掲示してありますので、授業参観の折にご覧ください。